
2024-2025 RI テーマ  The Magic of Rotary『 ロータリーのマジック 』 

クラブテーマ 「 ロータリーを共に学ぼう  そしてロータリーのある人生を楽しもう 」 

会 長 / 半澤  清彦           幹 事 / 佐藤   英伸 

 

通算 1841 回 ・ 本年度第 6 回 例会日 ／ 2024 年 8 月 28 日 会場 ／ 天童ホテル 

 司会／ 舟生 勇人  ソング／ 四つのテスト  タクト／ 伊藤 ふみ  

 

会長挨拶 

先日のガバナー公式訪問例会には、多数ご参加いただきありがとうございました。一

般のお客様をシャットアウトしてのソラニワでのお昼の例会は、今後は難しいのかな

と思います。ホテルとアンジェリーナの両方とも休館日で、しかも、ガバナー公式訪問

という日程変更が困難な例会でしたので実現しました。写真撮影も結婚式さながらの

場所でしたので、思い出に残る例会になったのではないでしょうか？有木さんのご尽

力に敬意を表したいと思います。 

さて、芳賀ガバナーとの会議の中身を少しだけ皆様と共有させていただければと思います。流れとして

は、今年度の天童東ロータリークラブの活動計画について、年次計画書をもとに説明させていただきまし

た。とても素晴らしい計画で、とても素晴らしい計画書だとお褒めの言葉を頂きました。 

具体的には、プログラム委員会の、月間テーマに沿った例会の実施について賛同を得られました。また、

スマイルソング委員会の計画に触れられ、是非例会に参加してみたいと言っておられました。そして、タ

イとかモンゴルへの継続的な国際奉仕について非常に感銘を受けておられました。最後に夫婦の写真をみ

て、「これは初めてだ」と驚きの表情をしておられました。改めて、我がクラブはいいクラブなんだなと思

ったところです。 

例会の中で、チャリティゴルフコンペのお話がありましたが、参加することで寄付が実行されますが、

ゴルフしない人も是非、寄付してくださいということです。 

例会が終わって、天童３クラブ会長幹事と、ガバナー、ガバナー補佐とで山本市長を表敬訪問してきま

した。話は、次期市長選に出ないという話題になり、８０歳になるからもう歳だということでした。ガバ

ナーが私も８０だ。これからやるんだと話すと、場が和みました。 

岸田さんが立候補しないという総裁選。立候補者数が過去最大だということです。面白い記事がありま

したのでご紹介させていただきます。 

人気がある人は、一方で好かれるが一方で嫌われるのかなと、ちょっと考えさせられる記事でした。 

 

 

 



幹事報告  佐藤幹事 

１．国際ロータリー第２８００地区より、「クラブ活性化セミナー・会員増強フォーラム」開催のご案内が

届いております。 

２．公益財団法人米山梅吉記念館より、賛助会ご入会のお願いが届いております。 

３．樹氷を守る「チャリティー募金」について、９月末まで受け付けいたしますので、よろしくお願いいた

します。 

委員会報告 

 

 

 

 

 

新関さん            赤塚さん            松村さん                                   

                          

スマイル報告 松村さん 

      本日例会、40 周年記念事業打合せ宜しくお願い致します。半澤会長 

      昨日、12:00 から日本テレビ系列の「ヒルナンデス」に東北の有名かき氷店として松島にある弊社が紹

介されました。全国放映は秘密のケンミンショウに続き 2 回目になりました。うれしくてスマイルしま

す。赤塚さん 

      40 周年事業への協力よろしくお願い致します。武山さん 

      長男と次男が所属する野球チームの「天童南部小リトルリーグ」が全国大会に出場します。応援よろし

くお願い致します。新関さん 

 

プログラム「40 周年記念実行委員会 各部会の総打合せ」の様子 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                               絶品和風おろしハンバーグ定食 

 

 

出席報告  金  星 出席委員長 

本日会員 51 名 出席者 40 人 出席率 72％（義務出席者 42 名） 


